

## Merangin Siap Gelar Pilkada Serentak 2024

solmi - JAMBI.JIS.CO.ID

Aug 27, 2024 - 17:49



MERANGIN - Kabupaten Merangin siap menggelar pelaksanaan Pemilihan Kepala Dearah (Pilkada) Serentak 2024, terlebih dari segi pengamanan dan ketertiban sebelum, selama pelaksanaan dan setelah pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Hal tersebut disampaikan Pj Bupati Merangin H Mukti, usai mengikuti jalannya Apel Gelar Pasukan Operasi Praja Siginjai 2024, dalam rangka Pengamanan

Pemilihan Kepala Daerah Bupati dan Wakil Bupati Merangin, Selasa (27/8).

Apel Gabungan, anggota Polres Merangin, Batalyon B Pelopor Satuan Brimob Polda Jambi di Pamenang Merangin, anggota Kodim 0420/Sarko, Satpol PP Merangin dan Dinas Perhubungan Merangin tersebut, berlangsung di halaman Mapolres Merangin.

“Saya sangat mengapresiasi Apel Gabungan ini. Artinya Kabupaten Merangin siap melakukan Pilkada Serentak 2024. Sebelum Apel Gabungan ini juga telah dilakukan simulasi pengamanan Pilkada Serentak 2024,” ujar Pj Bupati.

Forkopimda Kabupaten Merangin lanjut H Mukti, sangat ingin penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 berlangsung aman dan tertib serta masyarakat bahagia dalam melaksanakan pesta demokrasi tersebut.

“Mari bersma-sama kita sukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Merangin, sesuai dengan tugas dan fungsi kita masing-masing. Aparatur Sipil Negara tidak boleh berpolitik praktis, merek harus netral,” tegas H Mukti.

Sejak dimulainya tahapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Merangin jelas H Mukti, Alhamdulillah berlangsung sukses, untuk itu Pj bupati mengajak seluruh lapisan masyarakat terus menjaga situasi Merangin yang aman dan kondusif.

Terpisah, Kapolres Merangin AKBP Ruri Roberto menegaskan, kesiapan pengamanan Pilkada Serentak 2024 tersebut, Polres Merangin dibantu personil Kodim 0420/Sarko, Pemerintah Daerah, Penyelenggaran Pemilu, Pengawas Pemilu.

Termasuk lanjut Kapolres Merangin, pengamanan Pilkada Serentak 2024 juga dibantu dari Partai Politik sebagai pengusung dari bakal calon kepala daerah dan wakilnya, lapisan masyarakat dan tentunya dari anggota personil serta mitra wartawan.

“Kami sampaikan kepada anggota kami secara internal, bahwa penekanan pimpinan Polri, jangan sampai ada anggota yang terlibat dalam politik praktis, jangan ikut dalam hal kegiatan yang berbau Pemilu dan harus tetap menjaga neralitas Polisi,” ujar Kapolres.

Polres Merangin bersama Tim Gabungan lanjut Kapolres, Insya Allah siap dalam memberikan pelayanan, pengawalan, pengamanan selama kegiatan Pilkada Serentak 2024 yang berlangsung di Kabupaten Merangin.

“Untuk anggota Polres Merangin yang kita libatkan dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Praja Siginjai 2024 ini sebanyak 331 orang. Kita telah berkomitmen bagaimana Pemilukada tahun ini berjalan aman, sejuk, kondusif dan besahabat,” terang Kapolres.

Pemilukada itu harap Kapolres, nantinya akan melahirkan seorang panutan yang akan memimpin Merangin lima tahun kedepan. Tentunya pemimpin Merangin terpilih nantinya dapat memberikan kontribusi yang nyata kepada Kabupaten Merangin, sehingga masyarakat bisa lebih sejahtera dan bahagia.

Usai mengikuti jalannya Apel Gelar Pasukan Operasi Praja Siginjai 2024, Pj bupati, Kapolres Merangin dan rombongan memeriksa berbagai peralatan dan

personil pengamanan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. (IS/kom)